

Presidente cubano hablará en Cumbre de la ONU sobre Sistemas Alimentarios



Esta será la cuarta participación de Díaz-Canel en asamblea general de la ONU

Esta será la cuarta intervención del primer mandatario antillano en el segmento de alto nivel del 76 período de sesiones de la Asamblea General de la ONU, el cual se realiza del 20 al 27 de septiembre.

Con anterioridad Díaz-Canel participó por videoconferencia en el Momento sobre los Objetivos de

Desarrollo Sostenible, en la reunión para conmemorar el 20 aniversario de la Declaración y el Programa de Acción de Durban, así como en el encuentro de Jefes de Estado o Gobierno de la Alianza de Pequeños Estados Insulares.

El debate general de este año centra su atención en dos temas fundamentales, la pandemia de Covid-19 y el cambio climático.

El jefe de Estado cubano instó a las Naciones Unidas a trabajar juntos por un orden mundial más equitativo, justo y democrático en el que nadie quede atrás.

Además, abogó por un multilateralismo renovado y fortalecido, por la cooperación solidaria y la búsqueda de soluciones globales a los problemas comunes.

Díaz-Canel afirmó que pese a las restricciones del bloqueo impuesto por Estados Unidos, Cuba sigue fiel a su vocación humanista.

Continuaremos promoviendo la cooperación en diversas esferas, en particular la salud, y compartiendo nuestras modestas experiencias en materia de reducción del riesgo de desastres y enfrentamiento al cambio climático, apuntó.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/271276-presidente-cubano-hablara-en-cumbre-de-la-onu-sobre-sistemas-alimentarios>



Radio Habana Cuba